



attac % HSG

Globalisierung - die Welt ist groß geworden. Dank der technologischen Entwicklung agieren nicht mehr nur Staaten, sondern vor allem auch multinationale Konzerne und sogar Privatpersonen im internationalen Maßstab. Das hat für jeden von uns Konsequenzen: Arbeitsplätze werden "outsourced", Lebensmittel im- und exportiert, die Landwirtschaft ganzer Länder vollkommen auf den Kopf gestellt und die Natur zu Gunsten von Profit und Wirtschaftswachstum vernichtet. Wasserversorgung wird privatisiert, Menschen verarmen und sterben.

Muss das sein?



Nein!

Eine andere Welt ist möglich. Die Attac-Hochschulgruppe stellt sich gegen neoliberale Globalisierung und deren fundamentale Ungerechtigkeiten: Die Bereicherung weniger Mächtiger auf Kosten vieler. Deswegen setzen wir uns kritisch mit Globalisierungsphänomenen auseinander, klären auf zu Themen Privatisierung, Kinderarbeit und Finanzkrise oder träumen auch einfach mal davon, wie endlich alles besser wird. Dabei konzentrieren wir uns besonders auf Themen, die uns und unsere Uni betreffen: Standortmonopole, Ökonomisierung der Uni, Ökologie und natürlich Freie Bildung..

Wenn ihr Interesse habt, meldet euch unter attac@uni-bielefeld.de bei uns und kommt zum Plenum. Wir freuen uns auf euch!

Eure,
Attacies